

Asociación Vecinal San Fermín (Usera)

Asociación vecinal federada.

Propuesta de colaboración

Necesidades que han detectado en su entorno

En este barrio, y en los barrios de Usera en general, hay un déficit importante de espacios y equipamientos para adolescencia y juventud. Y cuando existen iniciativas como el “Espacio Joven” en esta entidad vecinal, se encuentran sin que haya un espacio con medios adecuados y posibilidades de desarrollo de alternativas que los propios adolescentes / jóvenes proponen. Tema, por otra parte, constatado dada la relación con ellos en los propios IES.

Resultados esperados

No sólo en la adolescencia / juventud, sino en los propios IES en los que hay grupos que no pueden desarrollar iniciativas por no disponer de espacios. Y de la posibilidad real de incorporar a este sector de edad en el conjunto de la comunidad y sus iniciativas.

Colectivos que se verían beneficiados con esta colaboración

Todo el barrio y la población juvenil en concreto.

Duración aproximada del proyecto

Un curso escolar.

¿Qué puede aportar el alumnado de la UPM a la propuesta?

La problemática de mayor impacto y trascendencia den estos barrios es la ‘deriva’ de la juventud que no conecta con el resto de la comunidad y que diluye la relación no solo generacional sino de convivencia. Por lo que disponer de un espacio con un equipamiento dedicado a las actividades de muy diverso tipo de la juventud en San Fermín, se convierte en una necesidad social. Y se dispone de una parcela cuya calificación urbanística hace viable este equipamiento.

¿Qué puede aportar al alumnado de la UPM su participación en la actividad?

Desde el Espacio Joven de esta Asociación Vecinal se están tomando iniciativas a este respecto, pero no se pueden desarrollar dado el déficit de condiciones suficientes iniciativas incluso de grabación musical, además del resto de talleres y actividades referidos a la problemática joven. Por ello, el diseño del equipamiento se realizará desde la participación interactiva con los propios jóvenes. Lo que supone un aprendizaje de responsabilidades, además de aportación de alternativas para ello.

Formulario de necesidades

Indique otros posibles participantes (entidades, colectivos, universidades...)

No sólo el Espacio Joven de esta entidad vecinal, sino del resto de entidades sociales del barrio y de los barrios próximos de Usera, así como es posible igualmente de la Junta de Distrito.

Otra información sobre la propuesta

Título: Estudios urbanísticos o arquitectónicos. Diseñar una alternativa para un equipamiento juvenil en San Fermín.

Estudiantes UPM

Áreas de estudios en las que la entidad cree que deberían estar matriculados los estudiantes de la UPM para participar en las iniciativas

- Tecnologías agroforestales y medioambientales.
- Tecnologías de la arquitectura e ingeniería de caminos y civil.
- Tecnologías industriales.
- Tecnologías de la información y las comunicaciones.
- Deporte.
- Diseño y moda.

Perfil del alumnado de la universidad que sería imprescindible para desarrollar la actividad

Conocimiento de espacios urbanos pensados para adolescentes y jóvenes, persona que empatice y conecte con la juventud.

Tareas previstas que desarrollarían las o los estudiantes UPM en la actividad

La problemática de mayor impacto y trascendencia den estos barrios es la 'deriva' de la juventud que no conecta con el resto de la comunidad y que diluye la relación no solo generacional sino de convivencia. Por lo que disponer de un espacio con un equipamiento dedicado a las actividades de muy diverso tipo de la juventud en San Fermín, se convierte en una necesidad social. Y se dispone de una parcela cuya calificación urbanística hace viable este equipamiento.

Relación con la entidad

¿La entidad tiene un convenio de Colaboración con la UPM?

- Sí.
- No, pero estaríamos interesados en establecer un Convenio de Colaboración con la UPM.
- No, y no deseamos establecer un convenio con la UPM.